

PROVINCIA | Subbética

La Mancomunidad de la Subbética crea una asesoría jurídica y de vivienda para jóvenes

Estará en funcionamiento entre los meses de diciembre de 2.013 y febrero de 2.014, se ubicará en ocho municipios

Redacción

Sábado 7 de diciembre de 2013 - 10:38



La Asesoría Jurídica para Jóvenes, que próximamente pondrá en marcha la Mancomunidad se define como un servicio público y gratuito, dirigido fundamentalmente a jóvenes, con la misión de orientarles sobre sus derechos legales y las vías necesarias para que puedan ejercitarlos por sí mismos.

Se atenderán cualquier tema del ámbito jurídico, como derechos, reclamaciones, temas relacionados con vivienda, contratos, etc., y comprende funciones de información

y asesoramiento especializado, mediante la atención personalizada de cada caso.

El servicio será prestado por un Licenciado en Derecho, Procurador de los Tribunales, y tendrá como objetivos facilitar que los jóvenes tengan, de manera gratuita, un conocimiento veraz y pertinente de sus derechos, ofreciendo una interpretación clara y sencilla de los textos legales, ya que su complejidad puede dificultar su comprensión a todos aquéllos que no desempeñan un seguimiento técnico en la materia.

Asimismo pretende orientar sobre los cauces legales que deben seguirse para la solución de los diferentes conflictos que en el campo del Derecho puedan plantearse y acercar la legislación a la vida juvenil, facilitando propuestas sociales que eviten que la realidad de los jóvenes y la ley caminen separadas.

Esta asesoría estará en funcionamiento entre los meses de diciembre de 2013 y febrero de 2014, y se ubicará en ocho municipios de La Subbética, desde los que se atenderá a todas las personas, de la Mancomunidad, que estén interesadas. Está organizada por la Red Joven La Subbética (Mancomunidad de La Subbética) y financiada por el Instituto Andaluz de la Juventud (Junta de Andalucía).

El servicio empezará a funcionar, en los Servicios de Juventud de los ayuntamientos implicados, el día 16 de diciembre de 2013, entre las 19:30 y las 21:30 horas.